

**Sujet :** [!! SPAM] [INTERNET] Extension de la Carrière de la Montagne du Lac à Vèze

**De :** agnès irle seccaud <agnes1575@live.fr>

**Date :** 05/10/2019 15:12

**Pour :** "pref-be@cantal.gouv.fr" <pref-be@cantal.gouv.fr>

A l'attention de Monsieur Alain Moulhade

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Suite à la réunion publique concernant le projet cité en objet, j'apporte mon soutien à la continuité de l'exploitation de cette carrière, parce que je suis salariée de la Sas Carrières Monneron depuis 2014 et que je tiens à mon emploi. De plus, cette petite Entreprise qui emploie plusieurs personnes et permet à 2 ou 3 familles de vivre sur le secteur, maintient une activité économique au sein d'une petite commune.

Il faut soutenir nos PME afin de maintenir les habitants dans le Cantal. C'est l'économie de notre département. Nous n'aurons jamais de grosses industries dans le Cantal.

Souhaitant que mon courrier soit pris en considération,  
Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Agnès Seccaud  
5 Lotissement de Vassivière  
15300 Laveissière